

El campus de Elche, epicentro de la feria de drones - Información - 14/11/2015

El campus de Elche, epicentro de la feria de drones

A. F.

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, la empresa vinculada al Parque Científico de la UMH «El Caleidoscopio» y 30 ayuntamientos de Alicante, Valencia, Castellón y Murcia han puesto en marcha la II edición de La Feria Aérea, un proyecto edu-

cativo cuyo objetivo es que jóvenes de entre 12 y 18 años aprendan a construir drones con un fin social. A mediados del mes de abril de 2016, se convocará a todos los centros participantes a presentar sus trabajos en La Feria Aérea, un evento que tendrá lugar en el Palacio de Deportes del cam-

pus de Elche de la UMH. Los participantes deberán diseñar y construir los stands donde mostrar al resto de participantes las habilidades sociales y artísticas de los artefactos voladores. En esta edición participan 2.500 alumnos de institutos de Alicante, Murcia, Valencia y Castellón.